



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

16 de enero, 2013

CONTACTO:

Gabe Margasak

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida
Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561)670-1245

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

Las Estrellas Iluminan las Tierras Públicas para una Noche de Astronomía en DuPuis

El Área de Administración DuPuis en la línea de los Condados Martin/Palm Beach auspicia eventos de astronomía



QUÉ:

A muchas millas de las luces brillantes del urbano sur de la Florida, la extensa Área de Administración DuPuis en el oeste de los condados Martin y Palm Beach es un punto ideal para explorar el cielo en la noche.

Como parte de sus esfuerzos en curso para proveer oportunidades recreativas en las tierras públicas, el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) se está asociando con el Centro de Estudios Ambientales de Florida Atlantic University (CES por sus siglas en inglés) para auspiciar otra temporada de excursiones galácticas de las constelaciones de invierno. La Sociedad Astronómica de la Costa del Tesoro será la guía hacia el cielo, con una charla sobre los hechos y el folclore acerca de la constelación Orion, una de las configuraciones de estrellas más famosas del cielo.

Se han instalado telescopios para observación en los eventos gratuitos. Los visitantes pueden traer sus telescopios propios. Los eventos son parte de la Serie de Conferencias de la Naturaleza patrocinadas por el Distrito y por el Centro de Estudios Ambientales de Florida Atlantic University en DuPuis.

El Área de Administración DuPuis es un área natural de 22,000 acres abierta para la recreación pública durante todo el año. El área era parte del histórico Everglades y presenta una diversidad ecológica y comunidad vegetativa significativa.

En todo el sur de la Florida, el Distrito provee acceso recreativo a sus tierras públicas mientras continúa administrándolas para apoyar las misiones de la restauración ambiental, el suministro de agua, la calidad del agua y el control de inundación. En la actualidad, el Distrito es propietario de 621,000 acres de tierra que están abiertos al público. Muchas de estas propiedades están en su estado natural o tienen mejoras tales como mesas para día de campo, quioscos para información, sitios primitivos para acampar y senderos para excursión.

Para más información acerca de las oportunidades recreativas en toda la región de los 16 condados del Distrito, visite www.sfwmd.gov/recreation.

CUÁNDO: Sábado, 19 de enero, 2013
Sábado, 2 de febrero, 2013

HORA: 6 p.m. – 9 p.m.

DÓNDE: Área de Administración DuPuis
23500 SW Kanner Highway
Canal Point, Fl 33438

La entrada del Centro de visitantes está localizada en la Puerta 5 en la Carretera Estatal 76 en el Condado Martin, dos millas al este de Port Mayaca o siete millas al oeste de la intersección con la Carretera Estatal 710.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida - *El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.*